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COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO 

 

ACTA DE LA REUNIÓN DE 3 DE DICIEMBRE 2020 

 

Por indicación del Vicedecano de calidad, David Patiño Rodríguez y conforme al Sistema 

de Garantía de Calidad de los Títulos Oficiales de la Universidad de Sevilla, se convocó la 

Comisión de Calidad del Centro el martes 3 de Diciembre, a las 10 horas, en la Sala de Juntas 

del Decanato, con el siguiente orden del día: 

 

1) Aprobación (si procede) del acta de la reunión anterior. 

2) Informe del Sr. Vicedecano de Calidad. 

3) Planificación del trabajo de la Comisión. 

  

Asisten los siguientes miembros de la Comisión: 

 

FERNANDO CRIADO GARCÍA-LEGAZ 

Mª PÓPULO PABLO-ROMERO GIL-DELGADO 

ANTONIO SANCHEZ BRAZA 

JUAN ANTONIO RUEDA TORRES 

CARMEN MEDINA LÓPEZ 

ROSARIO GOMEZ -ALVAREZ DIAZ 

JUAN CARLOS MORÁN ALVAREZ 

FRANCISCO TATO JIMÉNEZ 

ROCIO LASARTE LÓPEZ 

Mª JOSÉ RODRIGUEZ GUTIERREZ 

FRANCISCO BERNAL GARCÍA 

 

1) Aprobación del acta de la reunión anterior.  

 tras el saludo del Vicedecano a todos los presentes, se somete a aprobación el Acta de la reunión 

anterior, de acuerdo con el primer punto del orden del día. Dicha acta se aprueba por unanimidad. 

 

2) Informe del Sr. Vicedecano de Calidad. 

 

El Sr. Vicedecano da la bienvenida a la profesora Rosario Gómez que sustituye a D. Pedro 

Atienza en esta Comisión, ambos del Departamento de Economía e Historia Económica. A 

continuación, informa de que se han presentado en tiempo y forma los distintos informes de 

autovaloración para la 2ª renovación de los Sistemas de Calidad del Grado de Economía y de los 
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Másteres Universitarios en Consultoría Económica y Análisis Aplicado, Economía y Desarrollo 

y Gestión Estratégica y Negocios Internacionales sin ningún problema ni incidencia. 

 

Señala en primer lugar que aun no se tiene noticia alguna sobre el programa IMPLANTA, por 

lo que la Comisión plantea hacer un nuevo escrito tanto al Rectorado como a la Junta de 

Andalucía por el perjuicio que para nuestro Centro supone esta paralización. 

 

Asimismo informa que con fecha de 8 de noviembre, la DEVA ha enviado los informes de 

seguimiento de los planes de mejora del grado de Administración y Dirección de Empresas, el 

grado de Economía y el grado en Marketing así como del Master en Economía y Desarrollo y 

Consultoría Económica. Presenta la estructura de estos informes con sus recomendaciones que 

son de dos tipos, las normales y las de especial seguimiento. El Sr. Vicedecano, en contacto 

permanente con la Unidad de Calidad, comenta que, en general, estas recomendaciones son 

fáciles de solucionar, si bien quiere poner ante la Comisión especial énfasis en algunas de ellas. 

En concreto en las relativas a las tasas de abandono y a las tasas de graduación. 

 

Se establece un debate sobre las distintas cuestiones 

 

 

3) Planificación del trabajo de la Comisión. 

 

El Sr. Vicedecano propone la creación de las siguientes SUBCOMISIONES para llevar a cabo 

los trabajos pendientes: una para la creación del Reglamento de Funcionamiento de esta 

Comisión y otra para el análisis de la tasa de abandono de los títulos. Estas tareas venían 

realizándose por diversos miembros de la comisión, pero ahora se les quiere dar impulso a través 

de estas subcomisiones. En concreto, se encarga a la primera subcomisión a D. Fernando Criado, 

Dª Rocío Lasarte, Dª. Mª José Rodriguez y Dª Rosario Gómez). La segunda subcomisión estaría 

formada por Dª Carmen Medina, D. Jose Luis Arquero, Dª Mª José Rodríguez y Dª Victoriana 

Rubiales, Vicedecana de Ordenación Académica y estará encargada de retomar los trabajos sobre 

la tasa de abandono de los títulos. 

La Comisión acuerda su creación por unanimidad. 

 

 

Tras un debate entre los presentes en el que plantean diversas soluciones sobre como enfrentar 

estas importantes cuestiones, El Sr. Vicedecano da por concluida la reunión y tras agradecer su 

trabajo a los presentes, da por concluida la reunión. 

    

   

 

En Sevilla a 3 de Diciembre 2019 

 

 

 

Rocío Lasarte      VºBº Sr. Vicedecano 

Secretaria de la Comisión 
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